

LESERWANDERUNG



Viele vom Start bei der Schule Gyrrenbad



Der steile Aufstieg ist aus kurz



Die erste Etappe ist durch



Bauarbeiten machen es leider nicht zu Wanderntag

Zvieri-Bratwurst im Gyrenbad weckt die Lebensgeister

Für die aus Zürich kommenden Wanderer wurde es knapp mit dem Umsteigen in die S26. Aber der Zug fuhr erst, als alle drin waren, die sich die Leserwanderung von Turbenthal nach Rämismühle-Zell nicht entgehen lassen wollten.

120 Frauen und Männer und zwei Kinder sind bereit für die dritte Leserwanderung der Zürcher Regionaleditionen (ZHZ), die von Turbenthal nach Rämismühle-Zell führt. Erich Rindlisbacher und Edi Graf von den Zürcher Wanderwegen und Jasmin Bär von Zürcher Volkssportverbund (GVV) begleiten die Sehnsucht. Das erste Wegestück durch ein bebildetes Gelände ist kurz. Danach folgt die Wanderung einem Bachlauf durch den Wald. «Das tut gut», sagen einige der Teilnehmenden.

Der zweiteckige Augusttag ist sehr heiss gewesen, die schattige Strecke wird deshalb sehr geschätzt. Die erfahrenen Wanderleiter halten über an, damit man seinen Durst stillen kann – das erste Mal nach einem kurzen Aufstieg. Die Gruppe ist im Hustertobel auf 610 Meter über Meer angekommen.

Vielfältige Ausruhlungen

Viele, die diesmal dabei sind, kennen sich von früheren Touren. Es sind aber auch etliche Neulinge dabei, die vom Angebot des geführten Wandern profitieren. Trotz schwüler Witterung und hoher Temperaturen ist die Stimmung bei den Teilnehmenden gut. Die Ausruhlungen sind zwar unterschiedlich und reichen vom Profi-Outfit bis zur Spaziergängerkleidung, doch zweckmässig und straffe. Auch beim Schlußweg gibt es verschiedene Varianten. Die einen kommen mit leichtem Souvenir bestens zurecht, während sich andere für robuste

Wanderschuhe entschieden haben. Alle freuen sich auf den Besuch im Gasthof Gyrenbad. Dort werden sie von den Wirtleuten mit einer Bratwurst vom Grill, Brot und kühlen Getränken empfangen.

Keine Politik beim Baden

Der schmeckende Zvieri weckt die Lebensgeister wieder, sodass die interessierten Frauen und Männer den Aufführungen im Gyrenbad der Kunsthistorikerin Claudia Fischer-Käfer aufmerksam folgen. Sie arbeitet für die Firma Kulturdetektive Graffl und konzentriert sich bei ihren Erklärungen auf die Gartenanlage. «Obwohl die Umgebung hier aussichtsreich war und eigentlich genauer Plan dahinter», erzählt die versierte Fachfrau. Sie weiss auch, dass im 18. Jahrhundert im damaligen Kurbad strenge Regeln herrschten. «Während des Bades war politikieren strengstens verboten.»

Gestärkt und mit vielen neuen Eindrücken von eindrücklichem Gedöng, macht sich die Gruppe auf den Weg zum Bahnhof Rämismühle-Zell. Die Wanderleiter erhalten Applaus für die unsichtige Begleitung. Die Leute vermischen sich fröhlich voneinander, und einige planen bereits, am nächsten Ausflug wieder dabei zu sein. Am Mittwoch, 22. September, steht der Besuch des Mammouthauses in Niederweningen, verbunden mit einer Wanderung durchs Wehntal, auf dem Programm.

Barbara Gasser



Erich Rindlisbacher begrüßt Passanten



Das Gyrenbad ist nicht nur ein Badehaus



Die Stärkung wird von allen sehr geschätzt.



Kommt einfach anrufen vor dem Mittag um 12.00 h.

Präsentiert von:

Zürcher Oberländer
Der Landbote

Anzeiger von Uster
naturli
ZÜRCHERBLÄTTER CH

Zürichsee-Zeitung



Zürcher Unterländer

